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PROCÈS-VERBAL (ADOPTÉ): 02 MAI 2005
Responsable
général-e

Julien Vadeboncoeur Externe Anne-Marie Provost

Secrétaire
générale

Absent Information Vanessa Giroux

Interne David Moreau-Bastien. Sensibilisation et
Mobilisation

Guillaume Beauvais

Pédagogie François Pinet-Forcier Affaires
socioculturelles

Nicko Wodicka Sigouin

Trésorerie Absent
Participant-e-s

- Stéphanie Thibault - Miguel Gosselin-Dionne - Justine Blanco

0.0 Procédures

Guillaume Beauvais propose l’ouverture du Bureau exécutif
François Pinet-Forcier appuie
Adoptée à l’unanimité

0.1 Praesidium 

Guillaume Beauvais propose Guillaume Beauvais comme président, et Vanessa Giroux
comme secrétaire
Julien Vadeboncoeur appuie
Adoptée à l’unanimité

0.2 Lecture et adoption du procès-verbal (19 avril 2005)

Guillaume  Beauvais  propose  que  l’adoption  du  procès-verbal  du  19  avril  2005  soit
postposé au prochain Bureau exécutif
Julien Vadeboncoeur appuie
Adoptée à l’unanimité

0.3 Suite du procès-verbal

Sans objet

0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour

0.0 Procédures
0.1 Praesidium

0.2 Lecture et adoption du procès-
verbal du 19 avril 2005

0.3 Suite du procès-verbal
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BUREAU EXÉCUTIF H05-12
0.4 Lecture et adoption du présent

ordre du jour
0.5 Régie et/ou réflexion

1.0 Bureau executif
2.0 AGE / CVM
3.0 Socio-culturel

3.1 Party fin de session
3.2 Spectacle Café Campus

4.0 Pédagogie
5.0 Référendum d’affiliation à l’ASSÉ
6.0 Affaires diverses
7.0 Levée

Guillaume Beauvais propose l’ordre du jour tel que modifié
Nicko Wodick0-Sigouin appuie
Adoptée à l’unanimité

1.0Bureau exécutif
Julien Vadeboncoeur propose que le prochain Bureau Exécutif soit le lundi 9 mai, à
19h00
Vanessa Giroux appuie
Adoptée à l’unanimité

2.0AGE/CVM
Vanessa Giroux explique ce qui s’est passé lors de la rencontre

Guillaume Beauvais propose que l’argent nécessaire pour faire deux pages dans l’agenda
A-05/H-06 soit pris dans le poste budgétaire AGEnda.
Nicko W.-Sigouin appuie
Miguel et Vanessa Giroux s’en chargeront

François  Pinet-Forcier  amende  que  l’argent  nécessaire  pour  le  nombre  de  pages
nécessaires dans l’agenda A-05 H-06 soit pris dans le poste budgétaire AGEnda
Nicko W.-Sigouin appuie

Pour : 3
Contre : 0
Abstention : 2

Adoptée à majorité

Guillaume  Beauvais  amende :  que  Guillaume  Beauvais  soit  délégué  aux  futures
discussions avec l’administration pour retarder l’envoie du texte si possible
Vanessa Giroux appuie

Proposition double amendée :
que l’argent nécessaire pour le nombre de pages nécessaires dans l’agenda A-
05 H-06 soit pris dans le poste budgétaire AGEnda et que Guillaume Beauvais
soit  délégué  aux  futures  discussions  avec  l’administration  pour  retarder
l’envoie du texte si possible
Adoptée à l’unanimité
Si on ne peut pas retarder l’envoie du teste, un Bureau exécutif sera convoqué
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Julien Vadeboncoeur mentionne qu’il démissionne.

3.0Socio-culturel

3.1 Party de fin de session

Le party se tiendra au 5ème et au 6ème étage, à l’extérieur

Nicko W. Sigouin propose que François Pinet-Forcier aille défendre le projet
de party de fin de session à la Commission des études,  notamment le
1000 (mille) $ qu’on demande à la Direction générale.
Guillaume Beauvais appuie
Adoptée à l’unanimité

3.2 Party au Café campus

Guillaume Beauvais propose que l’AGECVM prête 500,00 (cinq cents) $ pour
l’organisation du spectacle bénéfice pour les arrêté-e-s de la grève au
Café campus.
François Pinet-Forcier appuie
Adoptée à l’unanimité

4.0 Pédagogie
Le  Bureau  exécutif  affirme  qu’il  sait  que  le  nouvel  horaire  n’est  pas  à  une
décision du syndicat des profs.
Anne-Marie Provost appuie
Adoptée à l’unanimité

5.0Référendum d’affiliation à l’ASSÉ
La réunion du comité ASSÉ est à 18h mardi 03 mai 2005

6.0Affaires diverses
David Moreau-Bastien propose que la prochaine réunion pour la réappropriation
des locaux du 3ème étage soit vendredi 06 mai 2005 à 15h
Guillaume Beauvais appuie
Adoptée à l’unanimité

7.0Levée
Vanessa Giroux propose la levée
Nicko W. Sigouin appuie
Adoptée à l’unanimité

PROCÈS-VERBAL DU BUREAU EXÉCUTIF DU 02 MAI 2005 3 sur 3
Document disponible sur notre site Internet www.cvm.qc.ca/agecvm


